

## **Transnationalisierung der Juristenausbildung – Das Beispiel Hanse Law School**

*Peter Rott*<sup>\*</sup>

### **Abstract Deutsch**

Der Artikel beschreibt das Lehrkonzept der Hanse Law School und seine Vorzüge gegenüber dem regulären Studium der Rechtswissenschaft in Deutschland, das mit der Ersten juristischen Prüfung abschließt. Diese seien zum einen die europäische Ausrichtung, sowie ein Verständnis für fremde Rechtsordnungen aber auch die hohe Flexibilität, die von den Studenten abverlangt wird. Dabei geht der Autor auf den Aufbau des Studiums, die Anforderung an die Studierenden und die beruflichen Aussichten der Absolventen ein.

---

<sup>\*</sup> Associate Professor in European Private Law, Universität Kopenhagen.

---

**Abstract English**

The article deals with the concepts of the Hanse Law School and its advantages over a regular study of law in Germany. The studies at Hanse Law School are underlined by the European orientation, the understanding for foreign legal orders and the high flexibility required from the students. In doing so the author discusses the structure of the program of study, the requirements for the students and the future job-perspective of graduates.